
 

 

 

                                           Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

Lundi 19 mars 2018 

Salon du personnel 

 

Personnes présentes : Vincent Barouh, Johanne Rousseau, Angélique Aumont, Frédéric Nadeau, 

Josianne Poutré, Marie-Soleil Trottier-Santerre, Sophie Crevier, Brigitte Pelchat, Jean-Philippe Valade, 

Geneviève Landry, Andrée-Anne Bouchard, Danie Marin et Nathalie Théroux. 

Absente : Véronique Fontaine 

Autres personnes présentes : Vicky Cossette (stagiaire), Jean-Michel Pauwels (stagiaire en 

administration scolaire). 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée à 18h35 

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Madame Nathalie Théroux est très heureuse d’être nommée par tirage au sort. 

 

C.É. 17-18-38 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Valade fait la lecture de l’ordre du jour.  

 

C.É. 17-18-39 L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Madame Josianne Poutré et adoptée 

à l’unanimité. 

 

4. Adoption du procès-verbal du 5 février 

Annotation à ajouter : Absents : M. Valade, Brigitte Pelchat et Sophie Crevier. 

 

C.É. 17-18-40 L’adoption du procès-verbal du 5 février 2018 est proposée par Madame Marie-

Soleil Trottier-Santerre et est adoptée à l’unanimité. 

 

 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 5 février2018 

S.O 

 

6. Parole au public 

S.O. 



7. Correspondance 

S.O. 

 

8. TRÉSORERIE 
Madame Marie-Soleil Trottier-Santerre remet aux membre du C.É un tableau de l’état des 

revenus et dépenses (suivi du fonds à destination spéciale, année 2017-2018). Le montant 

recueilli lors de la campagne de financement est maintenant ajouté au tableau. 

 

9. ÉTUDE DES DOSSIERS 

9.1 Points de décision et de discussion 

 
9.1.1 Critères de sélection de la direction d’établissement 

Monsieur Valade présente les critères retenus en 2016-2017. Les membres en 

prennent connaissance.  

Angélique Aumont propose proposent le statu quo. 

 

C.É. 17-18-41 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

9.1.2 Planification contenus en orientation scolaire et professionnelle (COSP) 

Monsieur Barouh présente les nouveaux contenus en COSP pour l’année 2018-

2019. 

Il informe les membres du C.É que les contenus abordés l’an prochain leur seront 

présentés d’ici la fin de l’année scolaire par le biais d’une grille de planification. 

 
9.1.3   Éducation à la sexualité  

Monsieur Barouh présente sommairement les contenus en éducation sexuelle pour 

l’année 2018-2019. 

Lors du C.É de juin 2018, la planification par niveaux sera présentée aux membres 

par le biais d’une grille de planification. 

 
9.1.4 Grille horaire 

Monsieur Barouh informe les membres qu’une légère modification a été apportée 

à la grille horaire pour l’année 2018-2019. Le seul impact est le déplacement de la 

récréation de l’après-midi cinq minutes plus tard.  



Sophie Crevier propose l’adoption de la grille horaire. 

C.É. 17-18-42 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

9.1.5 Grille des matières 

Statu quo pour l’année 2018-2019 

Monsieur Valade propose l’adoption de la grille des matières. 

C.É. 17-18-43 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
9.1.6   Encadrement des frais pour les listes d’achats de matériel scolaire 

Monsieur Barouh présente le document « Modalités d’application de la politique 

relative aux contributions financières des parents ou des usagers ».  

Des changements sont à venir dus au recours collectif. Ceux-ci seront présentés plus 

en détails au prochain C.É. 

         9.1.7   Montants maximums pour effets scolaires 

       La proposition pour l’année scolaire 2018-2019 est retenue soit le statu quo. 

Angélique Aumont propose l’adoption des montants maximums pour les effets 

scolaires. 

C.É. 17-18-44 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 9.1.8 Modification à l’acte d’établissement (consultation par courriel) 

Résolution pour le vote par courriel.  

Madame Josianne Poutré propose l’adoption de la modification à l’acte 

d’établissement. 

C.É. 17-18-45 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

9.1.9  Modifications aux règlements du conseil des Commissaires 

Monsieur Barouh nous informe des changements apportés aux 3 règlements.  Le CÉ 
doit faire part de ses commentaires à ce sujet. 

Code d’éthique et de déontologie. Angélique Aumont propose l’adoption tel quel. 

C.É. 17-18-46 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

Traitement des plaintes. Angélique Aumont propose l’adoption tel quel. 

C.É. 17-18-47 La proposition est adoptée à l’unanimité. 



Procédure de participation à distance. Angélique Aumont propose l’adoption tel 
quel. 

C.É. 17-18-48 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

9.1.10  Suivi : Circulation autour de l’école 

Des mesures sont proposées pour sécuriser l’arrivée et le départ des élèves : 

déplacer le débarcadère des autobus, réaménager la piste cyclable et le 

débarcadère utilisé par les parents, ajout d’un brigadier et modifier la signalisation.  

Des plans ont été présentés par la ville de Chambly à Monsieur Barouh et Monsieur 

Valade pour déplacer le débarcadère des autobus à l’avant de l’école. Une 

rencontre suivra avec la direction de l’école, des représentants de la ville de 

Chambly et de la CSP. 

9.1.11 Demande des enseignants 

S.O 

9.1.12 Sorties SDG 2018-2019 

Brigitte Pelchat présente aux membres le tableau des activités lors des journées 

pédagogiques 2018-2019. 6 sorties et 6 journées d’activités à l’école sont proposées 

Monsieur Valade propose l’adoption du tableau des activités au service de garde. 

C.É. 17-18-49 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
9.2 Information 
 

9.2.1 Parole au président 
S.O. 

 
9.2.2 Parole au représentant du comité de parents 
 

Madame Josianne Poutré s’interroge à savoir s’il y aura une consultation concernant 
le service de dineurs bonifié (réduire le ratio en augmentant les frais). M. Barouh 
confirme qu’un sondage sera envoyé aux parents en avril. 

 

 
9.2.3 Parole aux enseignants 
 

S.O. 
 

9.2.4 Parole aux membres 
 



Angélique Aumont suggère qu’une contribution volontaire soit proposée aux 

parents dont les enfants participent à l’activité parascolaire de robotique.   

Monsieur Barouh émet son malaise à cet égard compte tenu du caractère 

pédagogique de la robotique et du fait qu’une campagne de financement annuelle 

est déjà organisée.  Dossier à rediscuter d’ici la fin de l’année. 

Marie-Soleil Trottier-Santerre propose de solliciter certaines fondations et 

entreprise privées afin de demander des commandites pour la robotique.  

9.2.5 Parole au représentant du service de garde 
 

S.O 

9.2.6 Parole à la représentante du personnel de soutien 
 

S./O. 
 

9.2.7 Parole à la direction 
 

S./O. 
  

10. AFFAIRES DIVERSES 
 

10.1 Le grand club de course à pied 
 

Monsieur Frédéric Nadeau présente le grand club de course à pied qu’il aimerait 
mettre sur pied à l’école. Il se propose pour animer les 8 séances bénévolement et 
aimerait débuter le 23 avril en parascolaire.  Monsieur Nadeau et Monsieur Barouh 
se rencontreront pour discuter des modalités. 

 
11.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
  L’ordre du jour étant épuisé, la rencontre prend fin à 20h47. 
 

  C.É. 17-18-50 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 
 

Jean-Philippe Valade    Vincent Barouh 

Président      Directeur                     


